

## La planète : le grand dénouement - 1/1

**Douce planète torturée et désormais dans un état critique par notre seul faute... Aujourd'hui quelques-uns d'entre nous ouvrent les yeux mais malheureusement encore peu nombreux... Ne serait-il peut-être pas déjà trop tard ?...**

L'avenir aujourd'hui me semble bien triste, des bouleversements climatiques importants se produisent un peu partout dans le monde, et, des gouvernements malheureusement plus préoccupé par leur situation économique et leur propre richesse qu'il ne se rendent même pas compte que la vraie richesse c'est la vie. Et la vie=nature, nous dépendons exclusivement d'elles toute nos matières premières proviennent d'elles. Citez-moi si possible une seule chose utiles pour nous que nous ayons créer sans faire appel à elle... ? Moi, personnellement je n'en trouve pas une seule.

J'ai une certitude il nous a fallu très peu de temps pour détruire notre environnement à peine une cinquantaine d'année mais pour que les choses reviennent à la normale (quasi-impossible) il nous faudra des milliers d'années.

### Bouleversements climatiques alerte

De plus en plus et de plus en plus fortes moi je vit dans une région à très hauts risques (séismes, ouragans, monter du niveau de la mer...).

Et bien sur cela ne fera qu'empirer avec le temps sur toutes la planète je pense un peu comme dans le film les jours d'après très instructif d'ailleurs. J'en viens même a me demandé si il y a vraiment une solution, ne serait-il pas préférables de ne pas faire d'enfants imaginer vous dans une cinquantaines d'années ce que serait la terre, que laisserons-nous à nos enfants ?

### Les gouvernements dépassé par les évènements

De toutes évidence, nos gouvernements sont dépassés, ils ne savent plus trop comment gérer la situation, ils se retrouvent piéger dans leur propre jeu, où, ils ont eux même décidé des règles, aujourd'hui nous payons les conséquences de nos erreurs, certain parmi nous les avait déjà prévenu... Mais, jouant au aveugle ils ont continué de peur de grands bouleversement économiques. De plus notre seule préoccupation actuelle c'est "le pouvoir" et quelque soit le prix que nous devrions payer dans les années avenir au détriment de nos vies.

Vous me trouvez peut être un peu abusive, négative dans mes propos mais la réalité es là j'ai peur tout comme vous me sent impuissante tout comme vous je ne possède pas la vérité absolue loin de moi cela serait très prétentieux mais je sais une chose c'est que nous ne contrôlons plus rien et même celui qui croit qu'il y peut quelque chose est un naïf mais je leur dis "soyons réalistes" et essayons de changer pour le mieux redonnons a la nature la place qui lui est doit on me dira impossibles moi je répondrai que l'impossible existe que pour les faibles.